
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Rad dreht sich im .

Die ersten Räder waren aus Holz.

Wenn man zwei Räder mit einem  verbindet,

kann man darauf schwere Sachen bewegen.

Diesen Stab nennt man .

Über die Achse baut man einen Wagen.

Das Rad ist eine der wichtigsten  der Welt.

Davor gab es nur Schlitten zum Ziehen.

Ohne Schnee ging der  aber immer schne$ kaputt.

Zudem brauchte das Ziehen sehr viel Kraft.

Das Rad wurde vor etwa fünf tausend  erfunden.

Mit dem Rad konnte man irgendwann Kutschen bauen.

Auch beim Fahrrad, bei der  und beim Auto sind die Räder wichtig.

Es gibt auch Wasserräder.

Heute heißen sie .

Die machen elektrischen Strom.
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